
          7 月 4 日（火）12:00 開会 

         進行：千葉会員 

会長の時間   鈴木幸一 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今年度会長を仰せつかりました、鈴木です。あらため

てよろしくお願いいたします。 

千葉会長、池澤幹事は、昨年一年間大変御苦労様でし

た。私がこの一年間担当するわけなのですが、朝日会員

にうまく引き継げるように頑張っていきたいと思いま

す。 

私がロータリーに入会したのは、白土会員の紹介です。

リトルリーグの繋がりで入会しました。 

私は体がボロボロです。脳梗塞もやり、癌もやりまし

た。心臓も、糖尿も、高血圧もあります。ですが、石川

会員に口説かれ、今年度、とうとう会長職になってしま

いました。 

人前で喋ったりすることは嫌いです。ですが今は、会

長職を引き受けたことは後悔より、やらなくてはいけな

いなという思いが強くなりました。 

先日の炉辺会合、ありがとうございました。パスト会

長はじめ、皆様に貴重な意見をいただきました。 

当クラブはお金をはじめ心配なこともたくさんあり

ますが、出来ることは皆さんとの話し合いで変えていき

たいと思います。 

私は熱心なロータリアンではありませんでした。最近、

細則など読み始めました。川村幹事にもいろいろ教わっ

ています。 

これからの当クラブの運営は、皆さんの知恵を拝借し

たいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

一番良いのは、会員が増えることです。先日、川村幹

事と地区の会員増強勉強会に行ってきましたら、「会員

数 30 名のところは、40名 50 名を目標にしなさい。必ず

叶えられるから」というお話でした。 

当クラブの今後は、会員一人ひとりの責任であるとい

う気持ちを持たないと、続いていかないと思います。ご

負担を掛けると思いますが、皆さんのご支援ご協力をお

願いいたします。 

思うようにはいかないと思いますが、一つ一つ問題を

解決していきたいと思います。 

まずは意見を出して本音を言ってもらい、変わってい

かなければならないところを変えていきたいと思いま

す。一年間よろしくお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 29年 07月 11日（火） 【プログラム】委員会方針 / 担当理事 

次 回 例 会：平成 29年 07月 18日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 

 

 

 

 

■会 長  鈴 木 幸 一 ■副 会 長  朝 日 正 道 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  大神田 正 浩 
 

例 会 報 告 

■ 7月の例会予定  

4 日 会長・幹事挨拶 / 会長・幹事 11日 委員会方針 / 担当理事 

18 日 クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 25 日 クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 

28日 卓話 / 会計 

 



 

幹事報告       川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日、理事会が行われます。よろしくお願いします。 

 事業計画書、まだの方は早めによろしくお願いしま

す。 

 今年度、幹事を務めさせていただきます川村です。

2 度目の幹事です。 

 新しい理事・役員メンバーが増えましたので、お互

いに報告・情報共有していけたらなと思います。 

 鈴木会長の意向のもと、会長を補佐していきます。

また、木本ガバナー補佐はじめ大先輩方の動きを補

佐できたらなと思います。 

 一年間いろいろあるかと思いますが、一生懸命頑張

りますのでよろしくお願いいたします。 

 

 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会      宮本委員長 

 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

編集長が変わったそうです。また、表紙が写真から

イラストに変わりました。 

年初なので、RI会長プロフィールなどが掲載されて

います。26ページにガバナー紹介が掲載されていま

す。 

新コーナー「New Generation」として、若い世代の

意見が掲載されています。 

 

 

 

出席報告     長谷川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 19名 10名 67.86％ 0名 67.86％ 7名 

 

 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 今日より会長となりました。この 1年特によろしく

お願いします。 

鈴木会長・川村幹事 

 鈴木会長・川村幹事、一年間よろしくお願いいたし

ます。 

高島章行・鈴木俊彦・星 勝治・山本忠安・ 

信太克己・弓野博司・鹿志村高道・千葉隆一・ 

赤津幸作・長谷川太一・石川國博・佐藤信彦・ 

荒川浩信・宮本尚彦・朝日正道 

 一年間ガバナー補佐を勤めさせていただきます。 

木本貴一 

 1 年間会長幹事楽しんで、又、楽しいクラブ期待し

ています。 

千葉省三 

 出席したかったです。 

上野武雄 

 新年度 雨でスタート 地固まれ 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 30,000 円 累計額 30,000 円 

 

 

プログラム 

 

会長バッチの引き継ぎ                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


